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mesa para dos



Top 5



Diseñadora de sabores y creadora de las cartas de bebidas más sofisticadas, es, a los 35 años, la bartender más influyente de Buenos Aires



InSpIradoreS de la Semana



Inés de los Santos. “Los hombres dudaban de que supiera servirles un trago”
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I



–Sííí, 150.000 veces me pasó. Al principio, te preguntaban: «Pero ¿vos sabés cómo se prepara esto?». Los hombres dudaban de que pudiera prepararles un trago. Tuve que trabajar un montón la paciencia y la seguridad. Mi madre es militante feminista y en mi familia tengo mucho historial de militancia por los derechos de las mujeres. Y eso me ayudó a tener confianza. –Buenos Aires tuvo barmen célebres. ¿Investigaste sobre ellos? –Sé quiénes son. Pero yo no soñaba, por ejemplo, con ser Pichín [Santiago Policastro, el “Barman Galante”, creador del Clarito] ni conocerlo. He trabajado con Eugenio Gallo [bartender de Alexandra, entre otros] y fue un honor. Pero nunca fui una persona de andar viendo lo que hacían los demás. –Hoy se conoce más de vinos que hace 20 años... Pero de tragos, ¿sabemos algo los argentinos? –Digamos que lo de los tragos está dejando de ser algo misterioso, que no sabés qué es, con qué está hecho. Por ejemplo, el mojito, hoy, en general, cualquiera sabe que está hecho con ron. Pero no somos un país con una cultura de coctelería. Sí somos un país de inmigrantes, donde nuestros abuelos tomaban un aperitivo antes de la comida. Pero no se tomaba un negroni... –¿Hay un gusto argentino? –Como somos una melange cultural, somos bastante abiertos. Preferimos bastante lo dulce, pero también estamos acostumbrados a sabores más amargos, como el Fernet. –¿Vos tomás Fernet? –Tomé un montón. Ya no... Si lo tomo, me hace mal al otro día. –¿Y las mujeres? ¿Tienen un gusto determinado, hay tragos femeninos, como el daikiri? –No hay un gusto femenino, hay una actitud. Hay algo que se espera de las mujeres. Y muchas lo aceptan y otras no. Pero es algo adquirido, no es algo genético. –Antes mencionaste el Campari, una bebida que hoy arrasa. ¿Qué hace que un trago se ponga de moda? –Primero y principal, las grandes empresas. Ellas son las que instalan lo que quieren. Después de que



actor



^ Esposo de Pampita Ardohain y papá de Blanca, despidió a su hija fallecida con un tuit que conmovió a todos en Agentina y en Chile: “Duerme tranquila mi niña”.



Por Javier Navia | Foto Santiago Filipuzzi



nés de los Santos (35) no soñaba con ser Pichín, aquel legendario barman de Buenos Aires del que tanto oiría hablar. Tampoco se imaginaba revoleando botellas como Tom Cruise en ese ícono fílmico de los 80 que fue Cocktail. Pero le gustaba tomar. Y comer bien. Y el mundo de los restaurantes. Cuando se tienen 18 años, eso abre dos posibilidades: o se es el cliente o se es el chico que sirve. Pero ella quiso más, quiso crear. Y de a poco, mientras la ciudad cambiaba a su alrededor, saltó al otro lado de la barra, donde desaparecen los corchos y las botellas vacías, y se fue convirtiendo en la bartender más influyente, en una diseñadora de sabores requerida por los principales bares y en una mujer que supo enseñarles a los hombres que, si hay una fiesta, las chicas también pueden ocuparse de la bebida. –¿Cuándo te diste cuenta de que te ibas a ganar la vida preparando tragos? –¡Nunca! En realidad, todavía estoy tratando [se ríe]. No fue muy planeado. No sé si soñaba con mi propia barra a los 15. Me fui metiendo de a poco, fui leyendo, conociendo gente. Hasta que hice un curso de coctelería con Julio Celso, que para mí era un capo, y, cuando tomé esos tragos, dije ¡wow! Pero cuando intenté trabajar, no había un montón de bares como ahora. Sólo estaban los bares de los grandes hoteles, donde se servían algunos tragos clásicos con copetines. De repente, me ofrecían trabajar en Flores. «Nena, serví y mové el c...» me proponían. Estamos hablando, más o menos, de 1996. No existía el boom de bares de ahora o el conocimiento que hay, que hace que un pibe de 18 años pida hoy un Campari con naranja. Luego el mercado se abrió. Empecé a trabajar de camarera en alta gastronomía, con Francis Mallmann. Después abrió Mundo Bizarro, que fue un precursor, luego El Danzón. Te decían: «¿Sabés hacer un kir royal? Estás contratado». –¿Te costó pasar detrás de la barra, un lugar tan de hombres? Me imagino que muchos machistas desconfiarían cuando les preparabas un trago.



benjamín vicuña
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miguel San martín ingeniero



^ Argentino radicado en EE.UU., responsable del descenso del robot explorador Curiosity en Marte, volvió esta semana al país para dar varias conferencias.



3 Doña Amalia, de Palermo ^b^b^ Para acompañar la charla de Inés de los Santos con la nacion, qué más conveniente que un trago y más aun estando en Isabel, el bar palermitano cuya carta de bebidas fue curada precisamente por ella. Su chief bartender, Lucas López Dávalos, fue quien decidió qué tomaríamos y optó sin equivocarse por una nueva creación propia: un Doña Amalia, preparado a base de ron añejo, con almíbar de canela, frambuesas, licor de café y jugo de lima.



007 tomó un mojito [en Die Another Day], se puso de moda. –Con Mad Men y el old fashioned pasó algo similar. –Exacto. Y, además, este mercado es muy chico, no define nada. Tal vez, si me decís Asia, puede ser. Pero nuestro mercado está muy influenciado. En los 80, todos querían ser Tom Cruise. Y si te querías poner un moñito y preparar un old fashioned... no iba a andar. Es muy difícil abstraerte. Esto es un negocio. –¿Cuál es tu trago favorito? –A mí me gusta el whisky y los cócteles. Especialmente los secos, a diferencia de los que yo hago. Suelo trabajar más con frutas. Ojo, me gusta lo que hago. No podés hacer algo que no te guste. –¿Y alguno que detestes? –Como detestar, todo lo que no tiene gas. O azúcar por demás. Me tengo que ir a lavar los dientes después. –Más allá de gustos, hay algo aspiracional en la elección de un trago. –Totalmente. Un trago sin un contexto no existe. Un bloody mary, a la tarde, sola en la cocina de tu casa, no existe. Sí junto a una pileta, en verano. Elegir un trago tiene que ver con pasar un momento, con compartirlo. El mejor margarita tiene que te-



ner arena debajo de tus pies. Si vas a un bar y el barman no te saluda, no te va a gustar. Si te saluda y te habla, sin ser pesado, el trago te encanta. –Ahora es más común que alguien coma, no con vino, sino con un trago. ¿Hay maridajes para los tragos? –Sí, hay maridajes. Tienen que ver con que no se mezclen los sabores. Con un plato de espaguetis, no podés tomar cualquier cosa. Pero yo trato de no decir «esto no, esto sí». –¿Cuáles son las bebidas que un aficionado a la coctelería no debería dejar de tener en su casa? –Vodka, porque es neutro y fácil de mezclar; gin, que es más aromático; y whisky. Son los básicos. También destilados, tequila, pisco. Algunos bitters, Campari, vermut, Cointreau, un Marnier. Con eso podés empezar. –¿El secreto de un buen trago? –Conocer los sabores. Tenés que conocer los gustos, no sólo las marcas. Es como la comida. Sabés qué gusto tiene el ajo, qué gusto tiene el perejil. A partir de ahí, sabés con qué los podés mezclar, cuánta cantidad es necesaria. Lo primero es probar, tener una cultura alcohólica, aunque eso suena un poco a gordo de 50 años con la nariz roja.ß



tim cook ceo de apple



^ Sucesor de Steve Jobs al frente de Apple –creadora de la Mac, el iPod y el iPad–, el empresario presentó el miércoles el nuevo iPhone 5.



4



Zulma blanco
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aylén nail marangeS



esquiadora



^ Con 92 años, participó de la 10° Carrera de la Historia, en el cerro Catedral, donde cada año se conmemoran en San Carlos de Bariloche los inicios del esquí en el país.



Vendedora



^ De 25 años, rosarina y residente en Sicilia, fue elegida el domingo como Miss Italia en el Mundo, que reconoce a la belleza de las extranjeras en ese país.



Paseo



El hashtag de la semana



Un almacén para acercarse más al arte Hasta el martes, una feria, en el Hipódromo de San Isidro, permite conocer artistas emergentes y adquirir obras Lucía Marroquín LA NACION



Un perro gigante hecho con tambores de metal recibe al público en la entrada de Arte Espacio-Almacén de Arte en el Hipódromo de San Isidro. Allí, las enormes flores de papel de Pilar Lassalle conviven con las pinturas de Claudio Roncoli y los cuadros hechos con conchillas de mar de Sebastián Manuele. Las obras de Milo Lockett están cerca de las esculturas en metal de Eric Franco y las de Pablo Vodopivec, en maderas recicladas. La feria –que puede visitarse hasta el martes en Espacio Darwin– es un lugar donde los artistas se relacionen directamente con el público. Julia Alemán es directora general de la feria desde su primera edición, en 2009, aunque confesó que la idea de un espacio en el que hubiera más contacto entre artistas y público la tuvo hace más de 30 años en París. “La idea es que éste no sea un espacio VIP, sino PIV: personas íntegramente valiosas –explicó Alemán a la nacion–. Que el artista esté presente y el público pueda disfrutar de él y no sólo de la obra.” En sus dos plantas –abajo está el espacio joven–, hay más de 150 stands con artistas emergentes de diferentes disciplinas y estilos. Se-



gún Alemán, la feria busca tener un ambiente descontracturado en el que no es necesario saber de arte para disfrutar. “Acá la gente pierde el miedo a preguntar”, dice. Gustavo Talón tiene su stand en la primera planta. Es la primera vez que expone en Arte Espacio, aunque ya participó de otras ferias. “Acá hablás mucho con el público, te hacen preguntas y quieren saber de tu obra; eso no es así en otros espacios.” Alejandro Madorno y Camila Draghi se dedican a la equitación y llegaron a la muestra por casualidad. Mientras miraban ilustraciones de caballos en uno de los stands, Alejandro contó: “Si mi hermana no expusiera acá, no hubiera venido, pero en verdad me gusta mucho lo que veo”. Raquel Tassart, que vive en Pilar, visitaba la feria por primera vez: “Ahora me arrepiento de no haber venido a las anteriores; hay mucha variedad. Estuve mirando precios, pero todavía no compré nada”, dijo. Si bien muchos de los visitantes sólo se acercan a mirar las obras como si se tratara de una exposición, otros, como Marta, buscan agrandar su colección de arte. “Vi un cuadro de unas puertas, que cuesta cuatro mil pesos, y creo que lo voy a comprar”, di-



loS deStacadoS de la otra agenda



#esmentira @aagustinarouxet: “He leido y acepto todo los términos y condiciones” @MinasJodidas: —Lo rompiste?—No, se salió el cosito @mmaguifigueroa: —¿Me das uno? —No tengo más, era el último @Juul_Fernandez: Ah, sí, sí ya entendí @Moni_c16: Eso de que el tiempo cura las heridas



Anteayer, el día de apertura, hubo muchas ventas a bajo precio jo mientras paseaba por la feria. Para que haya precios accesibles a diferentes bolsillos, todos los expositores deben presentar, sí o sí, por lo menos 15 obras en formato chico valuadas entre $ 100 y 500. El resto queda a criterio de cada artista. Los carteles de “$ 500” se ven en la mayoría de los stands y, según la organización de la feria, los precios más altos llegan a los $ 30.000.



El año pasado, durante la feria se vendieron 1540 obras. “El efecto posferia es increíble –contó Teresa Tedín, responsable de la producción de arte–. Por eso en el catálogo está el contacto de todos los artistas.” Paula Sammartino, encargada de la producción comercial, agregó: “Cualquiera puede llamar al artista, pasar por el taller para mirar su obra tranquilo y quizá comprar



foto: DIEgo SPIvACow/Afv



algo que en la feria no había visto”. Entre las instalaciones que hay en el predio de la feria se encuentra la de Javier Iturrioz y Mercedes Gálvez, que colocaron fotos en tamaño natural del artista Martín Taylor para recordar los personajes y el ambiente de la Belle Époque. El público puede fotografiarse con ellas y sentirse en el Hipódromo de hace dos siglos.ß



@rodriorso: Que no tienes que ser un genio para ser un gran artista @lndirecto: —Mi amor ¿Qué te pasa? —Nada. @blancarevengam: Vivir en Edimburgo llevando un peinado digno @Incredulas: Ya lo supere @lucasaleandri: Este año me pongo las pilas 























Empfehlen Sie Dokumente












Guia de los Santos 

propósito era "Saciar la sed de Jesucristo en la Cruz por el Amor y las Almas". .... [11] El Apóstol identificado por Sa










 








Los hombres de Paco 

31 ene. 2011 - Gastronomía. ◗. Parrilla Fredy. 30% sobre el total de tu factu ... Cuba 2370. www.cablevision.com.ar. Mul










 








Santas, Santos: Celebración de los Santos 

[PDF]Santas, Santos: Celebración de los Santos - S3s3.amazonaws.com/dfc.../Santas_Santos_-_Celebración_de_los_Santos_6-8










 








Iglesia de Todos los Santos 

23 jun. 2018 - Foto tomada por David Okerlund. ..... habitación de hotel, el objetivo es que estas per- ..... tin Luther










 








Los santos de clase media 

11 jun. 2018 - El Papa Francisco, en su exhortación so- bre la santidad en el mundo contempo- ráneo, viene a decir que l










 








Iglesia de Todos los Santos 

Love. Worcester allsaintsw.org. Septiembre 2018. ¿Culto vespertino? ¡Todos los ... Rich and M.J. Ebens ..... Jack: ¡Ser










 








Iglesia de Todos los Santos 

19 dic. 2018 - Reporter. Anonymous (2). Jane W. Ostheimer. Jim and Barbara Sanders. Larry and Lynn Schuyler. Beth Truesd










 








Día de los santos? - ObreroFiel 

humana y se efectúan por el poder de Dios (Lucas 9:27-35) y no de los adivinos y los demonios. 2 Samuel 12:23: David dij










 








Las paradojas de los santos 

partir de esta primera paradoja, se puede entender sin dificultad la se- gunda: el convencimiento unánime que tienen los










 








los secretos que los hombres guardan spanish edition pdf 

Get free access to PDF Los Secretos Que Los Hombres Guardan Spanish Edition at our ... can find Applied Numerical Method










 








todos los santos 

confianza en Dios, afrontó valiente la situación, en un momento en que el hambre se ... de a su educador saber encontrar










 








todos los santos 

ficación es necesaria para ser saciados por el Espíritu de Dios, para vivir ... sus padres, abrirá su alma a la obra mis










 








todos los santos 

Ejecutivo con el SEDAC (Secretariado Episcopal de América Central). Fue ... Su trabajo pastoral se centró en la atención










 








todos los santos 

colegio conserva en la actualidad una sala museo con la cama donde durmió la beata durante su estadía en Nicaragua antes










 








todos los santos 

(Santa Tecla) al Instituto de las Hijas de María Auxiliadora para iniciar su noviciado ... frases y pensamientos de much










 








todos los santos 

Es el “indito” a quien se apareció por cinco veces la Virgen María (del 9 al 12 de diciembre de 1531) en el monte Tepeya










 








todos los santos 

para gritar '¡Viva Cristo Rey y Santa María de Guadalupe!'. Ya en el cementerio el jefe de los soldados ordenó apuñalarl










 








Los Santos i{ Piedecuesta 

[PDF]Los Santos i{ Piedecuestahttps://mainbucketduhnnaeireland.s3.amazonaws.com/.../1489286904-Ancizar-Manu...En cachéEl










 








todos los santos 

San Martín tiene un sueño que Dios le desbarata: “Pasar desapercibido y ser el último”. ... Y en su patio acoge a perros










 








Hombres para los demás 

de la voluntad de Dios en aquel determinado momento de la historia. La Compañía ...... conjugado del Espíritu Santo y de










 








en el nombre de roma los hombres que forjaron 

Experience, Energy Security In The Era Of Climate Change The Asia Pacific ... copy of emerald fire the winds of fate in










 








los hombres que hicieron la historia de las marcas ... AWS 

This Los Hombres Que Hicieron La Historia De Las Marcas Deportivas By Eugenio Palopoli PDF on the files/S3Library-914b4-










 








Vispera de Todos los Santos – Halloween 

tradiciones de los hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y no según. Cristo - Colosenses 2:8 –. Este dia no es s










 








Caminando con los Santos - Belen de Maria 

Te acompaÃ±amos esta â€œestrellaâ€� para recortar y repartir como â€œmovidaâ€� por la calle, a los autos, etc. Contagiem
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